

# *Les JO de Tokyo sans spectateurs étrangers*

---



La Havane, 11 mars, (RHC)- Ce n'est pas une nouvelle officielle mais divers médias japonais, citant des responsables qui ont requis l'anonymat, assurent que les JO de Tokyo se dérouleront sans spectateurs étrangers.

Le CIO a toutefois rappelé, dans des déclarations à l'AFP, qu'une décision concernant les spectateurs venant de l'étranger sera prise à la fin du mois

Selon Kyodo News, le gouvernement japonais aurait lui déjà conclu qu'il n'était « pas possible » de permettre à des supporters vivant hors du Japon d'assister aux JO, en raison des « préoccupations du public japonais concernant le coronavirus » et du fait « des variants plus contagieux détectés dans de nombreux pays ». La décision officielle devrait être prise au plus tard à la fin du mois de mars, après une réunion entre le gouvernement japonais, la municipalité de Tokyo, les organisateurs des Jeux, le CIO et le Comité international paralympique.

Source: AFP



**Radio Habana Cuba**